

学校長挨拶

本校ホームページをご覧ください、ありがとうございます。

本校は、昭和31年に旧国分中、東^{ひがしそのやま}襲^{きよみず}山中、清水中の三校が統合し創立され、本年度で創立70周年を迎えます。これまでに2万人を超える卒業生を輩出するとともに、保護者や地域の皆様に温かく支えていただきながら教育活動を進めることができましたことに、深く感謝申し上げます。

4月7日に始業式と入学式を行い、全校生徒504人、教職員55人で、令和7年度がスタートしました。学校教育目標を「気づき、考え、行動する国中生を育てる」とし、

- ① 確かな学力の定着
- ② 豊かな人間性の育成
- ③ 体力向上と保健活動の充実
- ④ 開かれた学校創りと働き方改革の推進

の4つを経営の柱に据え、学校経営を行ってまいります。

また、キャッチフレーズを、国中5 F (Fighting spirit Friendship Fair Flower Future)とし、地域に愛される学校を目指し、生徒や保護者、教職員、それぞれの力を総動員して力強く、着実な歩みを進めてまいりたいと存じます。

引き続き、本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

令和7年4月



霧島市立国分中学校
校長 阿多石 英樹

私たちは子供たちの**未来**にふれている…